

**Essence:** Doux enfants, vous êtes maintenant à l'âge de confluence et vous devez briser les connexions que vous avez avec le vieux monde, parce qu'il va maintenant être détruit.

**Question:** Quelle est la spécialité unique de l'âge de confluence par rapport à tout le cycle ?

**Réponse:** L'âge de confluence a la spécialité suivante: Vous étudiez ici et vous en recevrez le retour dans le futur. Durant tout le cycle, il n'existe aucune autre étude dont vous recevez le fruit dans votre vie suivante. Les enfants, vous étudiez maintenant dans cette terre de la mort afin d'aller dans la terre de l'immortalité. Personne d'autre n'étudie pour sa vie suivante.

**Chanson:** Le Résident de la terre lointaine est venu dans la terre étrangère.

Om shanti. Qui est le Résident de la terre étrangère? Personne ne le sait. Ne possède-t-Il pas Sa propre terre pour qu'Il soit tenu de venir en terre étrangère ? Il ne vient pas sur Sa propre terre ; le royaume de Ravan est la terre étrangère. Shiv Baba ne vient-Il pas sur Sa propre terre? OK, quelle est la terre étrangère pour Ravan? Et quelle est sa propre terre ? Quelle est la terre de Shiv Baba et quelle terre Lui est étrangère? Puisque le Père vient dans une terre étrangère, quelle est Sa propre terre? Il est venu établir Sa propre terre. Lui-même vient dans Sa propre terre. (Une ou deux personnes ont donné leur avis). Achcha, vous devriez tous baratter ce point. C'est quelque chose que vous devez parfaitement comprendre. C'est très simple de dire quelle terre est étrangère pour Ravan. Ravan n'entre jamais dans le royaume de Rama. Pourtant, le Père doit venir dans le royaume de Ravan parce qu'Il doit le *changer*. C'est l'âge de confluence. C'est donc à la fois la terre de Rama et la terre de Ravan. Cette rive appartient à Rama et celle-là, à Ravan. C'est la confluence. Les enfants, vous êtes maintenant à la confluence: Ni d'un côté, ni de l'autre. Vous devez considérer que vous êtes à l'âge de confluence. Nous n'avons plus de connexion avec ce côté-ci. Votre intellect doit briser le lien qui l'unit au vieux monde. Vous devez rester ici, dans ce vieux monde, mais votre intellect devrait comprendre qu'il va être détruit. L'âme dit: Je suis en ce moment à l'âge de confluence. Le Père est maintenant là. On L'appelle le Batelier. Nous sommes en train de traverser. Comment? Grâce au yoga. Il y a la connaissance qui concerne le yoga, et la connaissance qui permet de comprendre. Concernant le yoga, on vous explique: Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. C'est également une connaissance. Connaissance veut dire explication. Le Père est venu pour vous donner des directives. Il dit: Considérez que vous êtes des âmes. C'est l'âme qui se réincarne 84 fois. Les enfants, Baba vient ici pour vous expliquer en détail. Le royaume de Ravan est sur le point d'être détruit. Ici, il y a des liens de karma, alors que là-bas, ce sont des relations de karma. Lien est synonyme de peine. Relation est synonyme de bonheur. Vous devez maintenant briser vos liens karmiques. Vous comprenez que vos relations sont désormais avec les Brahmines. Plus tard, vous serez en relation avec les déités. C'est seulement durant cette vie que vous êtes en relation avec les Brahmines. Ensuite, pendant 8 et 12 vies, vous serez en relation avec des déités. Grâce à la connaissance qui est dans votre intellect, vous avez du dégoût pour les liens karmiques sales de l'âge de fer. Nous ne voulons plus rester dans les liens karmiques de ce monde. Nous comprenons que ce sont tous des liens karmiques démoniaques. Nous sommes sur un pèlerinage incognito. C'est le Père qui nous a enseigné ce pèlerinage. Ensuite, nous nous détacherons de ces liens karmiques et deviendrons karmateet. Nous devons maintenant briser tous nos liens karmiques. Nous nous souvenons du Père afin de devenir purs, de comprendre le cycle et régner sur le globe. Nous sommes en train d'étudier. Nous devons donc avoir un *but* et un *objectif* et en recevoir le fruit. Vous savez que votre Professeur est le Père illimité. Le Père illimité nous avait également enseigné il y a 5000 ans. C'est dans le *drama*. Il n'enseignera qu'à ceux à qui Il avait enseigné au cycle précédent. Beaucoup doivent encore

venir et l'expansion continuera. Tout le monde n'ira pas au paradis. Tous les autres rentreront à la maison. D'un côté c'est l'enfer et de l'autre, le paradis. Dans une étude physique, ils comprennent qu'ils étudient ici et qu'ils en recevront la récompense ici. Cependant, nous étudions à l'âge de confluence et nous en recevons le retour dans le nouveau monde. C'est tout à fait nouveau. Personne d'autre sur terre ne dira que vous recevrez votre récompense dans votre vie suivante. Ce n'est qu'en cet âge de confluence que vous pouvez étudier dans une vie et en recevoir le fruit dans la vie suivante. Le Père ne vient qu'en cet âge de confluence. Vous étudiez pour devenir les êtres humains les plus élevés. Dieu, l'Océan de Connaissance, ne vient qu'une seule fois pour vous enseigner et vous envoyer dans le nouveau monde, la terre de l'immortalité. Ici, c'est l'âge de fer, la terre de la mort. Nous étudions pour l'âge d'or. Nous étudions pour changer de résidents de l'enfer en résidents du paradis. Cette terre est la terre étrangère, et cette terre-là est notre terre. Le Père n'a pas besoin d'entrer dans notre terre. Cette terre n'est que pour les enfants. Ravan ne va pas à l'âge d'or. Ravan disparaît. Ensuite, il réapparaît à l'âge de cuivre. C'est pourquoi le Père disparaît Lui aussi. A l'âge d'or, personne ne Le connaît. Alors pourquoi se souviendraient-ils de Lui là-bas? Lorsque la récompense du bonheur prend fin, le royaume de Ravan commence. Ici, c'est la terre étrangère. Nous comprenons à présent que nous sommes à l'âge de confluence. Nous avons maintenant trouvé le Père qui nous montre la voie. Tous les autres continuent à trébucher. Ceux qui étaient très fatigués et qui avaient emprunté ce chemin au cycle précédent viendront ici. Les guides, vous devez montrer ce chemin à tout le monde. C'est un pèlerinage spirituel. Il vous emmène directement dans la terre du bonheur. Les guides, vous appartenez à la communauté Pandava. On ne peut pas l'appeler le royaume des Pandavas. Ni les Pandavas, ni les Kauravas n'ont de royaume. Ils n'ont pas non plus de couronne. Sur le chemin de la dévotion, les deux ont reçu des couronnes. Même s'ils devaient être couronnés, les Kauravas ne pourraient recevoir la couronne de *lumière*. Même les Pandavas ne peuvent recevoir la couronne de *lumière* parce que ce sont encore des faiseurs d'efforts. Ils chutent tout en avançant. Par conséquent, à qui peut-on l'attribuer? On attribue ce symbole à Vishnou parce qu'il est pur. A l'âge d'or, tout le monde est complètement pur et sans vice. Tous possèdent une couronne de *lumière*, de pureté. En ce moment, personne n'est pur. Les sannyasis prétendent qu'ils sont purs, mais ce monde n'est pas pur. Ils continuent à se réincarner dans ce monde vicieux. Ici, c'est la terre impure de Ravan. Le nouveau monde est appelé le royaume pur, l'âge d'or. Les enfants, le Père, le Maître du jardin, vous change maintenant d'épines en fleurs. Il est le Purificateur, le Batelier ainsi que le Maître du jardin. Le Maître du Jardin est venu dans cette forêt de ronces. Vous n'avez qu'un seul *Commandant*. Shankar peut-il être appelé le *Commandant en chef* des Yadavas? En fait, Shankar n'inspire pas la destruction. La guerre commence quand c'est le bon moment. On a dit que les missiles etc. étaient créés suite aux inspirations de Shankar. Ils ont tout simplement inventé ces histoires. Le vieux monde doit de toute façon être détruit. Lorsqu'un bâtiment vieillit, il se délabre puis s'effondre et les gens qui sont à l'intérieur meurent. Ce vieux monde doit aussi être détruit. Tout le monde mourra enterré. Certains se noieront. Certains mourront *suite à un choc*. Des *bombes* chargées de gaz empoisonné tueront beaucoup de gens. Les enfants, vous comprenez que la destruction doit avoir lieu. Nous sommes en train de traverser vers l'autre rive. L'âge de fer doit prendre fin, et l'établissement de l'âge d'or doit commencer. Ensuite, il n'y aura plus aucune guerre pendant un demi-cycle. Le Père est maintenant là pour vous inspirer à faire des efforts. C'est votre *dernière chance*. Si vous repoussez encore l'échéance, vous pourrez mourir subitement. La mort plane au-dessus de vos têtes. Les gens meurent soudainement là où ils sont. Restez sur le pèlerinage du souvenir avant de mourir. Les enfants, vous devez maintenant rentrer à la maison. C'est pourquoi le Père dit: Les enfants, souvenez-vous de votre demeure. Vos dernières pensées vous conduiront à votre destination. Grâce à cela, vous rentrerez à la maison. Cependant, si vous ne vous souvenez que de la demeure, vos péchés ne pourront pas être

détruits. C'est en vous souvenant du Père que vos péchés seront détruits et que vous rentrerez à la maison. Par conséquent, continuez à vous souvenir du Père. Tenez un *bilan* afin de savoir ce que vous avez fait durant toute la journée. Généralement, on est capable de se souvenir de ce que l'on a fait dans sa *vie* à partir de l'âge de 5 ou 6 ans. Ce n'est pas la peine d'écrire tout cela tout le *temps*. Par exemple, vous savez que lorsque vous étiez assis dans le jardin, vous vous souveniez du Père. Lorsqu'il n'y a pas de clients dans votre boutique, vous pouvez vous asseoir et vous souvenir du Père. Vous devriez pouvoir *noter* tout cela intérieurement. Si vous voulez l'écrire, ayez un *carnet* avec vous. Le plus important est: "Comment pouvons-nous changer de tamopradhan en satopradhan? Comment pouvons-nous devenir les maîtres du monde pur? Comment pouvons-nous changer d'impurs en purs?". Le Père vient donner cette *connaissance*. Seul le Père est l'Océan de Connaissance. Vous dites maintenant: "Baba, je T'appartiens! Je T'ai toujours appartenu. C'est simplement que je T'ai oublié et je suis devenu conscient du corps. Maintenant que Tu nous as tout dit, je redeviens conscient de l'âme." A l'âge d'or, nous étions conscients de l'âme. Nous quitterons nos corps pour en prendre un autre avec beaucoup de bonheur. Les enfants, vous devez vous imprégner de toutes ces choses afin de devenir dignes d'expliquer aux autres. Beaucoup en tireront alors du bénéfice. Baba sait que vous devenez *serviables*, numberwise, selon le *drama* et selon les efforts que vous faites. Achcha, même si vous êtes incapables d'expliquer l'arbre à qui que ce soit, c'est facile de dire à n'importe qui: "Considère que tu es une âme et souviens-toi du Père." C'est vraiment simple. Seul le Père dit: Souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits! Aucun être humain à part vous, les Brahmines, ne peut dire cela. Personne d'autre ne sait ce qu'est l'âme ni qui est l'Âme Suprême. Si vous parlez à quelqu'un d'une façon superficielle, la flèche ne peut pas atteindre la cible. Il faut savoir à quoi ressemble Dieu. Toutes ces âmes sont des *acteurs* dans le drama. Chaque âme *agit* par l'intermédiaire de son corps. Les âmes quittent leur corps, entrent dans un autre et continuent à jouer leur *rôle*. Ces *acteurs* changent de costumes et jouent différents rôles. Vous changez de corps. Eux portent un costume d'*homme* ou de *femme* pendant un court moment. Ici, lorsque l'âme entre dans un costume *masculin*, elle reste dans ce corps *masculin* tout au long de sa vie. Ces *dramas* sont limités, alors que ce *drama* est illimité. Le Père vous dit tout d'abord, et c'est le plus important: Souvenez-vous de Moi! Ne prononcez même pas le mot "yoga" parce que les gens apprennent toutes sortes de yoga. Ils font tous partie du chemin de la dévotion. Le Père dit: Souvenez-vous maintenant de Moi et de votre demeure, et vous rentrerez à la maison. Shiv Baba entre en celui-ci afin de vous enseigner. Les âmes, en vous souvenant du Père, vous deviendrez pures. Les âmes pures s'envoleront alors pour la maison. Plus vous avez de souvenir et faites de *service*, plus vous obtenez un statut élevé. Beaucoup d'obstacles vous empêchent d'avoir du souvenir. Si vous ne devenez pas pures, vous devrez faire l'expérience de la punition dans la terre de Dharamraj. Vous perdez votre honneur et votre statut est détruit. A la fin, vous aurez des visions de chaque chose. Cependant, vous ne pourrez plus rien faire. Vous aurez une vision du nombre de fois où on vous l'a dit sans que vous n'ayez eu de souvenir, ainsi que de tous vos péchés qui seront toujours présents. Cela donnera lieu à une punition. Ce ne sera plus le *moment* d'étudier. Vous devrez vous repentir pour ce que vous aurez fait. Vous aurez perdu votre *temps* sans raison valable. Vous devrez faire l'expérience de la punition. Rien ne pourra plus être fait à ce moment-là. Si vous échouez, vous échouez. A ce moment-là, il ne sera plus question d'étudier. Dans les autres études, si quelqu'un échoue, on lui donne une autre chance d'étudier, mais ici, votre étude sera terminée. Pour ne pas avoir à vous repentir à la fin, le Père vous donne un conseil: Les enfants, étudiez très bien. Ne *gaspillez* pas votre *temps* dans les commérages, sinon, vous devrez beaucoup vous repentir. Maya vous fait accomplir beaucoup de mauvaises actions. Même si vous n'avez jamais rien volé, Maya vous poussera à le faire. Vous prendrez alors conscience que Maya vous a trompés. Pour commencer, la pensée de prendre quelque chose entre dans votre cœur. On vous a fait

comprendre ce qui était *bien* et ce qui était *mal*. Prendre quelque chose est *mal*. Si vous ne le prenez pas, c'est *bien*. Alors, que ferez-vous ? C'est bien de rester pur. Ne vous relâchez pas à cause de l'influence de la mauvaise compagnie. Nous sommes frères et sœurs. Pourquoi alors se laisser prendre au piège par le nom et la forme de quelqu'un? Ne soyez pas conscients du corps. Mais Maya est très puissante. Elle vous donne la pensée de faire quelque chose de *mal*. Le Père dit: Vous ne devez rien faire de *mal*. Il y a une bataille et vous chutez. Vous ne comprenez alors plus rien de la bonne façon! Nous devons tout faire de la bonne façon. Devenez des cannes pour les aveugles. C'est la meilleure de toutes les études. Vous avez du temps pour subvenir à vos besoins. Vous devez aussi dormir la nuit. Lorsque les âmes sont fatiguées, elles vont dormir. Même le corps va dormir. Vous avez donc du *temps* pour subvenir à vos besoins et pour vous reposer. Impliquez-vous alors dans Mon *service* pendant tout le temps qui reste. Tenez un *bilan* de votre souvenir. Vous l'écrivez, mais tout en avançant, vous *échouez*. C'est quand vous ne vous souvenez pas du Père et que vous ne faites pas de *service* que tout ce que vous faites est *mal*. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Ne *gaspillez* pas votre *temps* en commérages. Faites attention à ce que Maya ne vous fasse pas accomplir de mauvaises actions. Ne vous relâchez pas à cause de l'influence de la mauvaise compagnie. Ne devenez pas conscients du corps et ne soyez pas pris au piège du nom ou de l'apparence de qui que ce soit.
2. Souvenez-vous à la fois de la demeure et du Père. Ecrivez dans un *carnet* votre *bilan* du souvenir. Notez tout ce que vous avez fait durant la journée et pendant combien de temps vous vous êtes souvenus du Père.

**Bénédictio:** Puissiez-vous être vraiment aimants et coopératifs, et porter constamment votre armure de l'humilité afin de brûler Ravan l'inutile.

Peu importe combien quelqu'un tente de trouver une faiblesse dans votre assemblée, faites en sorte de ne pas rendre visible le moindre conflit de nature ou de sanskar. Même si quelqu'un blasphème ou vous insulte, devenez simplement comme un *saint*. Même si une personne agit *mal*, comportez-vous tout simplement de façon *correcte*. Si quelqu'un provoque un conflit, donnez-lui l'eau de l'amour. Ne versez pas d'huile sur le feu avec des questions telles que "Pourquoi ceci ? Pourquoi est-ce comme cela ?" Portez constamment l'armure de l'humilité. Là où il y a humilité, il y aura vraiment amour et coopération.

**Devise:** Fondez tous les sentiments limités de la conscience de "à moi" dans le seul sentiment "Mon Baba".

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Signal Avyakt :** Imprégnez-vous de la personnalité de la royauté spirituelle et de la pureté.

La pureté totale est la fondation de la royauté spirituelle. Alors, demandez-vous si quelqu'un fait l'expérience de l'ivresse et de l'éclat de la royauté spirituelle à travers votre forme et votre comportement. Regardez-vous dans le miroir de cette connaissance et voyez si la royauté spirituelle est visible sur votre visage et dans votre comportement, ou bien si votre activité et votre visage apparaissent

sous une forme ordinaire.